

ムーンショットへの期待

尾崎マリサ優美（スプツニ子！）

アーティスト、東京大学特任准教授

- テクノロジーの進化によってもたらされる「光」の部分だけでなく、「影」の側面にも注意を払う必要があります。今やSNS上では、ターゲティングされた聴衆に意図的に情報を流すことによって、民意をコントロールすることが可能であり、テクノロジーは民主主義という政治の健全な意思決定にさえも脅威をもたらしかねないものとなっています。また、中国でのゲノム編集ベビーの問題も、私たちの価値観や倫理感を揺るがすものとなっています。
- 今後、日本では、高齢化・人口減少社会を迎える中で、人口減でも如何に経済成長を維持するか、どのようにしたら国民が幸福を実感できるようになるか、といった観点から我が国のテクノロジーの進歩を考えてみてはどうでしょうか。
- また、今後、中国等における経済、テクノロジーの発展は目覚ましいものが予想されますが、周辺国がこれまで日本に抱いてきた「信頼感」や「ブランド力」といった強みをどのように維持していくか、本会議において、そのような日本の立ち位置が議論できると素晴らしいと思います。

以上